

Wir gratulieren Herbert Gruber zum 50er

Der allseits bekannte "Funksachbearbeiter" Herbert Gruber übertrat am 6. März 2009 die Schwelle zum "Club der 50er".



Herbert Gruber wurde 1959 in Zwettl geboren und blieb seiner Heimatstadt stets treu, sogar so treu, dass er nach seiner Tätigkeit als Einzelhandelskaufmann bei der Firma Kastner 1991 in die Stadtgemeinde Zwettl wechselte, wo er seit vielen Jahren als kompetenter Ansprechpartner im Meldeamt geschätzt wird.

Mit knapp 18 Jahren trat er am 6.1.1977 der Freiwilligen Feuerwehr Stift Zwettl bei. In der Feuerwehr interessiert sich Herbert besonders für das Funkwesen und wurde 1997 zum Sachbearbeiter für den Nachrichtendienst bestellt. Aber auch über seine Feuerwehr hinaus begeistert ihn dieses Sachgebiet. Seit 2002 ist er als Bezirksausbilder Funk tätig. Im Abschnitt Zwettl leitet er das Sachgebiet Nachrichtendienst seit 2007, davor war er schon 5 Jahre als Stellvertreter im Einsatz.

Für seine Leistungen wurde ihm neben den Ausbilderverdienstabzeichen in Bronze und Silber auch das Ehrenzeichen des Landes für 25-jährige Feuerwehrtätigkeit und das Verdienstzeichen des NÖ Landesfeuerwehrverbandes 3. Klasse überreicht.

Abschnittssachbearbeiter Herbert Gruber ziert jedoch noch eine andere Leidenschaft. Seit vielen Jahren nimmt er sich der Öffentlichkeitsarbeit an. Als Gestalter der regelmäßigen Informationen der FF Stift Zwettl unter dem Titel "122" hat es es schon auf 56 Ausgaben gebracht, nicht mitgerechnet die Rundschreiben vor diesem Publikationsorgan. Immer ist er dabei bemüht, die Bevölkerung über Aktuelles in der Feuerwehr zu informieren.



Auch als Designer der Plakate für die Feste etc. unterstützt er seine Feuerwehr bestens. Seine kreative Ader zeigt sich beim Entwurf von Logos, Einladungen etc.

Beim Meierhoffest war der gesellige Kamerad jahrelang als Organisator der Bar bekannt, bevor er diese Arbeit in jüngere Hände legte und sich in den Küchendienst "zurückzog", wo er nun für die Zubereitung von Koteletts und Bratwürstel sorgt.

Aber auch die Leistungsbewerbe sind ihm stets ein Anliegen, an denen er gerne teilnimmt, nicht zuletzt wegen der Pflege der Kameradschaft, die den Zusammenhalt in der Feuerwehr fördert und dabei nicht zu kurz kommt. Neben den FeuerwehrfunktLeistungsabzeichen in Bronze, Silber und Gold (1991 bis 1993) erwarb er bereits 1978 erstmals die Feuerwehrleistungsabzeichen in Bronze und Silber.



Herbert Gruber als "Melder" beim LFLB in Eisenstadt - auch hier kann Herbert seine Vorliebe für den Nachrichtendienst nicht verleugnen



"Ohne Mampf kein Kampf" - Geselligkeit im Kreise seiner Kameraden ist ihm wichtig

Lieber Herbert! Die Feuerwehr Stift Zwettl dankt dir für die hervorragende Arbeit im Dienste unserer Organisation und wünscht dir und uns noch viele weitere Jahre guter und kameradschaftlicher Zusammenarbeit.

Text: Franz Bretterbauer
Fotos: Erich Weixelbraun u. Franz Bretterbauer

Die "Feuerwehrfamilie" feierte mit Herbert Gruber seinen 50er

Aus Anlass dieses nicht aufzuhaltenden Ereignisses lud Herbert Gruber am 20.3.2009 seine Feuerwehrkameraden der FF Stift Zwettl, die Kameraden aus der Funkausbildung sowie Funktionäre aus Abschnitt und Bezirk ins FF-Haus Stift Zwettl ein, um gemeinsam zu feiern und in Erinnerungen zu schwelgen. Diesen Erinnerungen half mit einer Diaschau aus alten und nicht ganz so alten Fotos auf die Sprünge, die sein Kollege Franz Fischer zusammen stellte.



Nach einem vorzüglichen Buffet dankten die Anwesenden dem Kameraden, Abschnittssachbearbeiter und Ausbilderkollegen mit Ehrengeschenken und lobenden Worten für seine hervorragende Tätigkeit im Feuerwehrdienst. Dabei wurde natürlich auch mit einigen Gläschen für die weitere gute Zusammenarbeit angestoßen.



Neben einer Florian-Statue der Feuerwehr und aller Eingeladenen (überreicht v. HBI Johannes Hofbauer)...



...dankten besonders die Funker mit Lobeshymnen aus dem Mund von BR Peter Stiegler...



...und einem "nigel-nagel-neuen digitalen Funkgerät" in Tortenform



Bezirkskommandant OBR Gewalt Brandstötter dankte ua. mit einer "BFKDO-Uhr"



Dank gebührt jedoch auch seiner Gattin Sabine für ihr Verständnis und Unterstützung für Herbert's Feuerwehrtätigkeit.
BR Willibald Burger dankt ihr dafür mit einem Blumengruß



Text u. Fotos: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 21. März 2009
Copyright: Freiwillige Feuerwehr Stift Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!